



Gómez, de estable a positiva

La presidenta de Gómez, Rocío Rebollo, recibió con satisfacción la calificación que la firma internacional Fitch Ratings le otorga a su administración y que la eleva de un rango de estable a positiva y adelantó que la política en materia de finanzas habrá de mantenerse el próximo año. Recordó que desde el inicio de su administración se dio a la tarea de ordenar las finanzas y que en el primer año se obtuvo el premio "Agenda Desde lo Local" que en este 2012 fue ratificado y que habla del buen trabajo